

Die Arbeiterwohlfahrt Darmstadt
lädt Sie herzlich ein zur Ausstellungseröffnung

Die Welt der Fahrenden

Gestern und Heute –
Eine wenig bekannte Lebensweise

Dienstag, 12. Dezember 2023, 19 Uhr
Heiner-Lehr-Zentrum, Darmstadt

Begrüßung

Michael Siebel

Vorsitzender der Arbeiterwohlfahrt
Kreisverband Darmstadt – Stadt e. V.

Klaus Müller

Gegen Vergessen – Für Demokratie
e. V., Regionale Arbeitsgruppe
Südhessen

Grußworte

Hanno Benz

Oberbürgermeister der
Wissenschaftsstadt Darmstadt

Prof. Dr. Uwe Becker

Präsident der Evangelischen
Hochschule Darmstadt

Silke Coutandin-Hausmann

2. Vorsitzende des Darmstädter
Schaustellerverbandes e. V.

Juliana Wiebe und Janine Hohn

Studierende im Projektseminar
„Erforschung eigensinniger
Lebenswelten“ der Evangelischen
Hochschule Darmstadt

Einführungsvortrag

*Mittendrin oder doch am Rand?
Erkenntnisse zu einer wenig
bekannten Lebenswelt*

Dr. Sonja Keil

Seminarleitung,
Ausstellungskuratorin,
Diakonie Frankfurt und Offenbach,
Lehrbeauftragte Evangelische
Hochschule Darmstadt

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Michael Siebel

Vorsitzender

Anmeldung: ausstellung@awo-darmstadt.de

Die Ausstellung wird gefördert durch das Bundesprogramm „Demokratie leben!“.

Veranstaltungsort: Heiner-Lehr-Zentrum, Kopernikusplatz 1, 64289 Darmstadt. Anmeldung bitte bis 8. Dezember 2023. Einlass ab 18 Uhr.

Unterstützt und gefördert von